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幹 事 関 谷 泰 久 副 幹 事 田 中 登 志 男
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新 年 度 ス タ ー ト

2020～2021 年度　第 55期会長テーマ 「広げよう奉仕の輪」

●点　　鐘　　会長　佐藤　正

●ソング　　　それでこそロータリー
  四つのテスト

●会長挨拶　　佐藤　正

●出席・スマイル報告　藤田聖典

●委員会報告

●幹事報告　関谷泰久

●入会式　新入会員　西尾隆吏君

●お祝い例会 安藤龍介

　相変わらず毎日新型
コロナウイルス感染症
の話題ばかりが取り沙
汰されています。経済
に目を向けてみます
と、コロナの影響で大
変な打撃を受けている
企業が多くあります。

私の会社も例外ではなく、4月から三か月売り上げが
50％と大変厳しい状況になっており、7月からも回復
するか心配な日々を過ごしています。
　このコロナに加えて、九州の水害は大変でしたね。
自然災害において我々は戦うすべがない。ひたすら逃
げる、避けるしかないわけです。要するにコロナにし
ろ自然災害にしろ、その状況状況で判断し自ら行動す
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◆◇◆◇会長卓話◇◆◇◆

◆◇◆◇新入会員紹介◇◆◇◆

第 55期会長　佐藤　正

（敬称略）

7 月のお祝い　お誕生日

 11 日　森田宏治君
 15 日　柴田武司君
 23 日　柘植途始江君

♥ご夫人誕生日♥
    6 日　伊藤正子様（義弘君夫人）　
 13 日　柴田みどり様（武司君夫人）

るしか無いわけです。
　前期は 3月からほとんど例会が出来ませんでした。
おかげで時間がありましたので、「例会って何だろう」
と考えてみました。色々考えましたが、結局「週に一
回クラブの会員がお互い顔を見てほっとする」これに
尽きるのではないでしょうか？そんなに難しく例会を
考えなくてもいいのではと思っています。

西尾 隆吏君 (52)

 東濃信用金庫本店営業部長
 昭和 42年 2月 1日生まれ　可児市在住
   2010.1　　小野支店　支店長
   2012.8　　勝川支店　支店長
   2015.4　　瑞浪支店　支店長
   2018.6　　鷹来支店　支店長
   2020.6~　  本店営業部長
   



近藤会員 2 年間、大変お世話になりました。

中島会員  今年、増強委員長を仰せつかりました。
  今年一年よろしくお願いします。

森田会員 カゼひきました。　コロナではないです。

　会計の近藤会員から 54 期の決算報告・55 期予算
の発表がありました。内容は別途資料を参照してくだ
さい。
　５４期決算報告の後、監査を担当しています田中会
員より、「6月 30 日に監査を実施しました。預金通帳、
予算オーバーに異常がないかなど確認し、適正である
とご報告させていただきます」と報告がありました。
　尚、近藤会員は異動のためこの報告を持って西ロー
タリーを退会されます。「２年間でしたが、とても有意
義に楽しく活動させていただきました」と最後のあい
さつをされていました。

　今期も会員増強委員長になりました。仲間を増やす
ことを全員でやっていくことを目標にしています。

　中長期的な視点から単年度の事業展開を創造してい
きます。ただ、このコロナの中でどうしていくか、毎日
頭を悩ませています。

　8月はガバナー公式訪問、ガバナー補佐訪問が 2週
続けてある関係で、通常例会は最初の週のみとなりま
す。そのため、お祝い例会も 8月 6日の例会に行い
ます。８月がお誕生月の皆様の出席お願いいたします
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◆◇◆◇幹事報告◇◆◇◆

◆◇◆◇委員長挨拶◇◆◇◆

◆◇54期決算・55期予算◇◆

◆◇◆◇スマイル報告◇◆◇◆

会員増強委員長　中島竹壽

社会奉仕委員長　 加藤真左子

　今期は苗栗との 50周年の調印式があります。皆様
の協力を得て無事に終わらせたいと思っています。

国際奉仕委員長　山口　寛

　親睦委員としてはコロナの中で難しい面はあります
が、クラブの活性化の一助になれればと思っています。

親睦委員長　安藤龍介

　皆様が笑顔で例会に参加してもらえるように私も笑
顔を提供してご協力できればと思っています。

出席スマイル委員長　藤田聖典

当クラブは社会奉仕委員会が中心なので、社会奉仕委
員会をフォローする形でいきたいと思っています。

職業奉仕委員長　伊藤正雄

昨年に引き続きローターアクトの事など研究し、クラ
ブにフィードバックさせていただきます。

青少年奉仕委員長　加藤三紀

　R財団の標語で「世界でよいことをしよう」と言う
のがあります。皆さんと共に勉強していこうと思って
います。

ロータリー財団委員長　伊藤義弘

今期からウィークリーのレイアウトを少し変えさせて
いただきました。

ロータリー情報委員長　森田宏治　会員満足度はいかに会員を交流させることだと考え
ています。それには例会の充実が大事だと思います。
そういったことに協力していきたい。

クラブ奉仕委員長　石垣智康

7 月　9日　投函者１６名　金額 22,000 円

最後の会計報告をする近藤会員

◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇


